

Kapolsek Pedes Akp Marsad Pimpin Anggota Melaksanakan Apel Pagi Dimako Polsek Pedes

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 11, 2025 - 06:27



Polsek Pedes Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek pedes melaksanakan giat apel pagi yang di Pimpin langsung oleh Kapolsek Pedes AKP . Marsad SH., MH. di halaman Mako Polsek Pedes Sabtu 11 Januari 2025 pukul 08:00 WIB,giat apel pagi berlangsung khidmat dan kondusif.

Dalam Kesempatan tersebut Kapolsek Pedes AKP. Marsad. SH., MM. menyampaikan Arahan dan mengingatkan kepada jajaran anggota Polsek

Pedes, diantaranya :

Agar selalu menjaga Kesehatan. Meningkatkan Pelayanan Kepada Masyarakat. Memperkuat soliditas Internal dan TNI, hindari pelanggaran sekecil apapun. Melaksanakan Program POLRI Presisi. Terlebih saat ini kita akan memasuki musim hujan, bagi Bhabinkamtibmas agar selalu menghimbau masyarakat untuk menjaga keamanan yang rumah nya dekat dengan sungai agar dihimbau waspada adanya curah hujan tinggi.

Giat apel pagi ini sangat lah penting guna mengokohkan kedisiplinan semua jajaran anggota Polsek Pedes dan terciptanya silaturahmi dan komunikasi yang baik antar sesama anggota serta terjalin secara solid dan sentiasa berdekatan dengan masyarakat ini merupakan Program Polri yang berupaya Bertransformasi menjadi Polri yang Presisi, guna tingkatkan pelayanan masyarakat di wilayah hukumnya.

Hal ini dilakukan sesuai dengan atensi Kapolres Karawang AKBP. Wirdhanto hadicaksono, SH. S.I.K., M.Si. kepada kapolsek pedes Akp Marsad. SH., MH. dalam rangka mendukung program quick wins dan juga mewujudkan Polri presisi guna meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dalam mencegah kejahatan.

Sementara itu Staff Humas Polsek pedes Rano setia Budi. A.Md. menjelaskan kepada Awak Media

“Bapak kapolsek pedes Akp Marsad SH. MH. Pimpin apel dalam rangka menyambut pesta rakyat di pemilu damai tahun 2024, membuat solid anggota Polsek pedes agar selalu berdekatan dengan masyarakat, tingkatkan pelayanan ke masyarakat wilayah hukum Polsek pedes, kecamatan pedes kecamatan cilebar yang termasuk wilayah hukum Polsek pedes, maka dari itu Ayo kita ciptakan keamanan di lingkungan tempat tinggal, ini merupakan Program Polri yang berupaya Bertansformasi menjadi Polri yang Presisi, agar masyarakat merasakan keamanan dan kenyamanan”. Tutup Staff Humas Polsek pedes Budi. A.md.

Polres karawang_Akbp wirdhanto hadicaksono